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Ernsthaft schrieb am 3. März 2024 um 14:42 

Wie oft ich in den letzten 40 Jahren im Dominastudio , egal ob privat oder im Bordell, war , kann ich 

nicht mehr sagen. Ich hatte es mal mehr, mal weniger genießen dürfen. Das ich mit diesem 

Hintergrund überhaupt noch groß beeindruckt werden könnte, hätte ich vor wenigen Tagen nicht 

behauptet. Die Stahlstrasse in Essen war für mich schon seit meinem 18. Lebensjahr eine 

willkommene Adresse. Damals gab es nur vereinzelt Dominas. Wenn man heute durch geht, findet 

man viele Hinweise auf Dominastudios. Im Haus 54 in der Strasse, ganz besonders faszinierte mich 

eine , die Herrin und Domina aus Leidenschaft und dennoch Frau geblieben ist. Stefanie! Etwa 1,75 

groß , blond, schlank und mit einem strammen weiblichen Hintern ausgestattet, bei dessen Anblick 

jeder Mann die Fassung verliert. Durch ihre Brille und ihr Aussehen und ihr gutes Sprachgefühl wäre 

sie als Lehrerin gut durch gekommen. Ich brauchte sie als die Frau, die mich zu ihren Füßen zwingt. 

Stefanie trug eine enge Lederhose und meine Blicke gierten zwischen ihre Schenkel,als sie über mir 

stand. Siegesgewiß lächelte sie, ging in die Hocke und begann, mit meinen Brustwarzen zu spielen. Sie 

stimmte es wie ein Instrument ein. Denn ich schrie oder jauchzte vor Geilheit oder Schmerz auf. Für 

meine Herrin wollte ich es ertragen. Dafür beschwerte sie mir ein kleines Bad in ihrem Natursekt, auf 

meinen Schwanz, präsentierte. Stefanie wusste sehr wohl, wie sie ihn mir verabreichte. wie sie mit 

mir, meinem Körper und meinen Gelüsten spielen konnte. Sie tat es so einfühlsam und intelligent, 

dass ich noch lange nach Beendigung der Session an sie und ihren Berührungen denken musste. So 

sehr, dass ich kurz danach um einen weiteren Termin bat. Denn jetzt fühle ich mich, als ob ich 

verrückt und süchtig nach ihrer Nähe, ihrer Stimme, ihrer Näsee und ihren Berührungen bin. Ich 

brauche sie, meine Lady und Herrin Stefanie. 

Fifi schrieb am 14. Februar 2024 um 10:49 

Ich bin immer mal wieder und leider viel zu selten das brave kleine Hündchen von Stefanie. Ich darf 

dann neben ihr mit Leine laufen oder hocken und wenn es gut läuft an ihr schnuppern. Wenn ich brav 

am Fenster gestanden, laut gebellt oder gewinselt und Männchen gemacht habe darf ich ab und zu 

auch wixxen und später in einen Napf spritzen. Den ich dann penibel sauber lecken muss. Stefanie 

weiß mit Hündchen gut umzugehen. 

michaelxx9 schrieb am 4. Februar 2024 um 15:44 

Ich habe mich bestens unterhalten. 

SPMannKlaus schrieb am 21. Dezember 2023 um 19:16 

Ich wohne im Süden Deutschlands und war vor einigen Jahren einmal bei Stefanie. Sie hat mich schon 

am Fenster durchschaut und erkannt dass ich ein Minischwanzträger bin. Sie hat eine natürliche 

Dominanz und ich durfte mein kleines Pimmelchen am Fenster wichsen. Sie stand stolz lächelnd 

daneben was mir Sicherheit gab. Ich bin bald wieder in Essen und werde sie erneut aufsuchen. 

Hubert schrieb am 15. Dezember 2023 um 15:37 

Hallo! Ich bin der Hubert und bin der den Lady Stefanie als zukünftiges Opfer bezeichnet. Vielleicht 

hat der eine oder andere das Bild unter den Sklavenbildern schon entdeckt!? Ich liebe es in der 

Öffentlichkeit bloßgestellt zu werden und bei meiner Suche nach einer passenden Möglichkeit bin ich 

auf die Seite von Lady Stefanie gestoßen. Ich denke bei ihr und in dieser Laufstraße bin ich genau 

richtig! Ausgemacht ist bereits, dass ich mich vor ihr nackt ausziehen und eine Schweinemaske 

aufsetzen muss. Kann aber auch sein, dass ich gar keine Maske aufsetzen darf, das obliegt dann ihrer 

aktuellen Laune. Sie wird mich dann in der Straße öffentlich vor allen Besuchern und Damen 



vorführen und zeigen und extrem erniedrigen. Ich denke Lady Stefanie ist Profi genug um auch die 

ärgsten und gemeinsten eurer Wünsche und Vorstellungen in die Tat umsetzen zu wollen.....einfach 

aus Spaß und Freude an der Sache und zu ihrer und eurer Belustigung. Ich werde mich jedenfalls allen 

euren und auch ihren Wünschen beugen und brav zur Verfügung stehen. Übrigens.......mitspielen ist 

dann sicher erlaubt! Untertänige Grüße.......Hubert, das zukünftige Opfer 

Sissy slut schrieb am 5. November 2023 um 13:26 

Ich möchte auch zur persönlichen sissy slut abgerichtet werden. 

WE_S_TAMA schrieb am 4. November 2023 um 18:54 

Gestern Mittag hatte ich meinen allerersten Termin, der kurzfristig per WA vereinbart wurde. Zu 

diesem Zeitpunkt hatte ich schon ein gutes Gefühl bei meiner Wahl im Netz mit Stefanie, der bei 

Sichtung der Möglichkeiten eher zufällig zustande kam. Nach dem Erstkontakt und der Vereinbarung 

zu meinem Termin bei ihr geriet ich schnell in Aufregung. Zu meinem Glück musste ich vom 

Erstkontakt bis zu diesem Treffen keine 48 Stunden warten. Bei meiner Ankunft, sie lotste mich per 

Handy zu ihr, fühlte ich mich trotz der großen Anspannung und Aufregung in mir gleich bei ihr 

angenommen und sicher aufgehoben. Als ich ihr schnell nackt gegenüber stand, hatte ich keine 

Scham. Nachdem sie mir eine kurze Einführung zu den unendlich vielen Möglichkeiten aufgezeigt 

hatte, führte sie mir einen vibrierenden Dildo in meinen lustvollen Hintern. Ein wunderbares Gefühl. 

Da blieb er auch eine ganze Weile - unterstützt und in mir gehalten von einer Nylonstrumpfhose. Die 

gekonnten Fesselungen bescherten mir das Gefühl ausgeliefert zu sein. ICH WAR GEFANGEN IM 

GEFÜHL VON LOSLASSEN. Auch die Präsentation im Schaufenster mit einer Maske über den Kopf 

gezogen, waren eine besondere Erfahrung. Bald darauf wurde der Dildo, der immer noch in mir 

steckte, erlöst und gegen den Dildo, den sich Lady Stefanie umgeschnallt hatte, ausgetauscht. Voller 

Erwartung und heiß darauf, drang sie auch bald in mir ein und stieß bald immer heftiger und schneller 

zu. Meine abgeklemmten Eier und der mit ihnen abgeklemmte Schwanz verhinderten ein vorzeitiges 

Abspritzen. Gerade als ich es es gern mit einem größeren Dildo habe ausprobieren wollen, gab es 

dann doch kein Halten mehr. Vielleicht, vielleicht.... kann ich mich bei meinem nächsten Besuch 

DOCH auf eine schöne Orgie einlassen. Ich freue mich schon jetzt auf ein neues Treffen bei Lady 

Stefanie und bedanke mich bei ihr sehr herzlich. Es hat mich gefreut, sie kennen gelernt zu haben, sie, 

die mich schön gehalten hat. DANKESCHÖN WE_S_TAMA 

Sissy_ schrieb am 31. Oktober 2023 um 16:42 

Es ist zwar schon ein paar Monate her, aber ich denke immer noch ständig an den ersten Termin, 

welchen ich mit Herrin Stefanie erleben durfte. Ich selber stehe total drauf als Forced Bi Sissy 

abgerichtet zu werden und stehe auf Gummi und Latex und habe einen Fetisch für gummierte 

Regenkleidung und Gummistiefel, alles auch sehr gerne öffentlich im weiblichen Stil. Ich mag es wenn 

man mich schon öffentlich als Gummi-xxx wahrnimmt. Da ich aber noch nie auf der Stahl war, außer 

dass ich mal abends lang gefahren bin oder so, war ich mächtig nervös. Herrin Stefanie hat mir aber 

zum Glück die Nervosität genommen und so hab ich mich auf einen Termin eingelassen, zum Glück 

aus heutiger Sicht. Wir haben dann einen etwas regnerischen Tag ausgewählt und einen Termin für 

12:00 Uhr mittags vereinbart zu welchem ich dann auch entsprechend gekleidet zu erscheinen hatte. 

Herrin Stefanie hat mich sogar draußen abgeholt, das war schon der Hammer, sie kam mit 

wunderschönen schwarzen Lackovernees auf mich zu, hatte selber einen mega schicken Regenmantel 

an und hatte die Arme nach hinten verschränkt und kam sehr selbstbewusst und geradlinig auf mich 

zu, so dass ich direkt von ganz alleine meinen Blick senken musste. Sie sprach mich an und hinter 

ihrem Rücken hatte sie Halsband und Leine. Sie riss mir die Kapuze vom Kopf, legte mir das Halsband 

an, hat sich noch kurz mit mir unterhalten, so dass mich alle Damen aus den umliegenden Fenstern 

und 2 oder 3 andere Männer gut sehen konnten und dann kam schon Zug auf die Leine und ich hatte 



mit gesenktem Blick zu folgen. Da war ich das erste Mal geflasht. Im Nachhinein muss ich sagen, am 

liebsten wäre es mir noch gewesen, wenn sie noch meine Jacke aufgemacht hätte unter der ich ein 

schwarzes Lackzofenkleid anhatte und mich noch mehr und noch länger zur Schau gestellt hätte, aber 

da wäre womöglich meine Klit zum Vorschein gekommen, was nicht so gut gewesen wäre. Da Herrin 

Stefanie schnell merkte, dass ich doch etwas nervöser als normal war, hat sie mir zu einer Hypnose 

mit entsprechender Sissy-Behandlung geraten. Herrin Stefanie hat mich während der Hypnose in eine 

totale Trance versetzt von der ich noch heute zehre. Da sie aber anscheinend auch gemerkt hatte, wie 

sehr es mich angetörnt hat, öffentlich zur Schau gestellt zu werden, hat sie mich nach einer gewissen 

Zeit mit ans Fenster genommen, wo ich zunächst bei geschlossenem Vorhang vor ihr knieend ihren 

Gummischwanz blasen und saugen musste und sie hat mich im Bereich Deep Throat noch etwas 

erzogen. Und dann hat sie den Vorhang geöffnet! So, dass ich für jedermann sichtbar knieend den 

Gummischwanz geblasen habe. Inzwischen hatte es auch aufgehört zu regnen und es standen ein 

paar mehr Männer draußen, welche sich das Treiben natürlich gerne angesehen haben und dann fuhr 

auf einmal die Polizei in die Stahl. Da bekam ich dann doch etwas Panik. Aber Herrin Stefanie hat 

keinerlei Anstalten gemacht irgendetwas anders zu machen, im Gegenteil, sie hat mir den 

Gummischwanz noch schneller und pulsierender tiefer in die Kehle gerammt, immer und immer 

wieder. Die Polizei hat dann gedreht und ist sogar kurz auf Höhe des Fensters stehen geblieben, es 

saßen ein junger Polizist und eine junge Polizistin im Fahrzeug, welche vom Anblick sehr amüsiert 

wirkten und herzhaft gelacht haben. Es war sooooo erniedrigend und dennoch geiler als alles was ich 

je erlebt habe. Ich hatte zwar extra andere Sachen mitgenommen, welche ich hinterher anziehen 

wollte, aber Herrin Stefanie bestand darauf, dass ich die Stahl auch genauso wieder verlasse wie ich 

gekommen war und so hatte ich mich wieder entsprechend einzukleiden. Es sollte jeder der mich 

vorher gesehen hatte, mich auch ja wiedererkennen. Inzwischen war die Sonne rausgekommen und 

ich musste dementsprechend wieder voll gummiert zu meinem Auto zurückgehen. Ich habe zwar 

niemanden angesehen, da es mir dann doch peinlich war aber ich konnte förmlich spüren, wie 

getuschelt und geschmunzelt wurde. Ich hoffe meine Behandlung und Abrichtung beim nächsten Mal 

entsprechend fortführen zu dürfen, vielleicht werde ich irgendwann sogar dauerhaft keusch gehalten 

und an echte Schwä..... herangeführt und lerne den einen oder anderen, der das hier ließt kennen 

bzw. schmecken. Ich würde mir irgendwann wünschen zu einer richtigen Gummi-Hu... und zur 

persönlichen Sissy-Zofe von Herrn Stefanie abgerichtet zu werden, auch wenn dies sicherlich noch ein 

sehr langer und steiniger Weg für mich sein wird. In tiefster Ehrfurcht und Devotheit 

Michael schrieb am 22. Oktober 2023 um 14:42 

Der frühe Behandlungstermin bei Frau Doktor begann mit einer klaren körperlichen Untersuchung, 

wobei aufgrund des trotzigen Verhaltens des Patienten eine Fixierung und zeitweise Züchtigung 

notwendig wurde. Dem Untersuchungplan folgend wurden dann in Person von jetzt Schwester 

Stefanie intime Behandlungen durchgeführt, wobei auch Zwangsmaßnahmen unumgänglich wurden. 

So musste ständig auf genügend Flüssigkeitsaufnahme geachtet werden, auch abrutschende 

Brustklemmen mussten dem unfolgsamen Patienten intensiver angelegt werden. Widerworte führten 

zur Knebelung und klaren Ansagen, was bei dem Patienten nach einiger Zeit zu der erwarteten 

Einsicht führte, dass die konsequente Strenge und die intensiven Zwangsmaßnahmen, die auch zur 

Belustigung der Schwester führten, notwendig und befreiend sind. Damit konnte die Behandlung 

erfolgreich und erschöpfend abgeschlossen werden. Somit steht der Behandlung auch anderer Leiden 

nichts im Weg und der Patient sieht sich bei Frau Doktor und Schwester Stefanie sehr gut 

aufgehoben. 

Maddin schrieb am 6. Oktober 2023 um 13:27 



Danke für mein erstes Erlebnis bei dir. Du bist eine schöne Frau und hast mir auf wunderbare Weise 

die Angst genommen, Dinge zu tun, von denen ich nicht dachte, ich könnte sie umsetzen. Ich freue 

mich sehr auf ein Wiedersehen. 

SklaveEssen schrieb am 15. Mai 2023 um 15:21 

Vielen lieben Dank , Lady Stefanie, für die göttliche Behandlung. Jede Sekunde mit Ihnen, ist eine 

wahre Freude und lässt mein Sklavenherz schmelzen. Ich hoffe ich darf noch viele schöne Momente 

bei Ihnen erleben . Gruss SklaveEssen 

Doggi schrieb am 13. Mai 2023 um 6:35 

Vielen Dank Herrin Stefanie das große Privileg haben zu dürfen ihr Sklave sein zu dürfen Göttin ihr 

naturgetreu genießen zu dürfen ihre schlampe sein zu dürfen ihr Sklave Diener Eigentum leibeigener 

Hund Herrin danke 

Nina schrieb am 19. März 2023 um 13:20 

Liebe Lady Stefanie, ich möchte mich hier noch einmal für die exzellente Aufklärung über 

Möglichkeiten der Hypnose bedanken. Sie sind wirklich anders als andere und das im besten Sinne 

des Wortes. Es ist erstaunlich und beeindruckend, was Sie in kürzester Zeit in mir ausgelöst haben 

und welche Bedürfnisse geweckt wurden. Ich freue mich sehr auf weitere gemeinsame Aktionen und 

bin schon gespannt, was Sie für mich vorgesehen haben        . Bei Ihnen kann ich los- und zulassen. 

Herzlichen Dank und schönen Sonntag Ihre Zofe „Nina“ 

Lion schrieb am 19. März 2023 um 10:51 

Toller Service! Habe mich sehr Gut gefühlt. Es wurde 100% auf meine Wünsche eingegangen! 

Fesselandy schrieb am 19. Februar 2023 um 17:14 

Hallo , liebe Herrin Stefanie Vielen lieben Dank wieder für die intensive und göttliche Session mit 

Ihnen       Wieder voller Highlights, es ist bei Ihnen immer jedesmal anders schön und immer mit 

Steigerungen, so was traumhaftes. Diesmal fand ich bemerkenswert, dass sie mit mir eine lange 

Hypnose - Einheit mit imaginärem Fantasie - Rollenspiel machten, in dem sie eine Krankenschwester 

sind und mich wehrlos betäubten und dann streng untersuchten !! Und klasse auch , dass ich mich 

sehr gut darauf einlassen konnte. Es fühlte sich im Kopf soo realistisch an, dass ich glaubte, es waere 

live und real !!                        Das Klinik - Spiel war an diesem Tag sowieso mein Thema und Wunsch. 

Einfach Herrlich. Danach hatte ich richtig Lust, das Ganze real zu erleben, was sie auch, wie immer bis 

ins kleinste Detail umsetzten ! In Rollenspielen sind sie perfekt und absolut glaubhaft, sie gehen ganz 

in Ihrer Rolle auf wie ich merkte . Nach ausgiebigen Huldigungen und Strumpfanbetung gings dann in 

den Klinikteil. Dabei sind ihre Fesselungen immer perfekt, fest und ausweglos - eine Flucht oder 

Entkommen unmöglich. Auch durch die neue Shibari Fesseltechnik. Wahnsinn, durch die vorherige 

Hypnose konnte ich die Klinikbehandlung noch intensiver und realistischer erleben , was ja auch Ziel 

der Hypnose war         ☺ Das Finale danach, diesmal im Stehen wieder eine Offenbarung. Fazit : Sie 

sind einfach ein Traum unter den Dominas mit immer neuen gemeineren Ideen und unerschöpflicher 

Fantasie. Vielen Dank, dass es sie gibt !!! Gruss , Ihr Fesselbunny Andreas 

Törty schrieb am 28. Dezember 2022 um 18:30 

Ein wirklich fesselndes Erlebnis mit einer faszinierenden Frau. Einen Besuch kann ich guten Gewissens 

jederzeit empfehlen. 

DW-Schantal schrieb am 12. November 2022 um 11:08 



Danke für die geilen stunden hat mega spas gemacht immer wieder gerne Herrin habe das genossen 

wie ich vorgeführt worden bin und benutzt wurde als Sklavin 

Anonymus schrieb am 23. Oktober 2022 um 15:15 

Hallo, ich darf sagen, dass Frau Stefanie sich ihr Geld redlich verdient. Sie kennt die Menschen und 

versteht ihre Wünsche. Vilen Dank dafür. 

David schrieb am 2. Oktober 2022 um 21:08 

War zum ersten Mal dort, wusste nicht mal das in Essen solch ein Viertel existiert, war zuerst 

überrascht. Stefanie war sehr nett, höflich, ist auf mich eingegangen und verständnisvoll, ganz anders 

als ich es mir vorgestellt habe, war jetzt generell auch mein erstes Mal in dieser Szene. War dort für 

eine Feminization (Bimbofication) Hypnose. (Mache das normalerweise privat oder online). Die 

Hypnose an sich war in Ordnung, sie hat mich gut in Trance versetzt und trotz meiner speziellen 

Wünschen mit denen sie nicht viel anfangen konnte, hat sie trotz Einfallsreichtum und Improvisation 

sehr gut umgesetzt. Die Atmosphäre dort ist auch sehr gut, ich habe mich dort gut aufgehoben 

gefühlt, hatte keinerlei Bedenken oder Zweifel/Angst. Kann es jeden empfehlen, der mal eine 

Hypnose der anderen Art erleben möchte. Die Gegend dort und der Raum an sich kann einen zwar 

zuerst etwas einschüchtern, (bin nicht in dieser BDSM Szene drin) aber Stefanie macht es durch ihre 

Art und Erfahrung auf jeden Fall wieder wett. Freue mich schon auf das nächste Mal.       

Fesselandy schrieb am 26. September 2022 um 22:33 

Wunderbare Göttin , Herrin Stefanie Vielen Dank für die letzte Session. Es war wieder ein traumhaftes 

Gesamtpaket mit vielen magischen Momenten. Auf jedenfall ist ihre einfühlsame Art und 

Authentizität immer ein Genuss, gerade bei Rollenspielem (Klinik !!) oder mit der Peitsche. Durch die 

neuen Kenntnisse in der Shibari - Fesselung sind ihre Fesselungen noch auswegloser und gemeiner , 

megatoll. Es eröffnen sich viele neue Positionen, auch Hängebondage wollen sie demnächst anbieten. 

Sie sind für mich eine Fesselgöttin, gerade mit Seilen ein Naturtalent. Wenn man von Ihnen 

verschnürt wird, hat man keine Chance zu entkommen. So wie ich das in dem letzten perfiden Hogtie 

erleben durfte. ! Auch probierten wir immer neue Dinge aus, erweiterten meine Grenzen , die sie 

sehr professionell ausloteten. Es ist jedesmal aufregend schön mit Ihnen , wird nie langweilig. Sie 

haben schier unerschöpfliche Fantasien. Geht zur Stefanie !!! Ihr werdet begeistert sein             Ihr 

grösster Fan Fesselandy( Bunny) 
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Michael schrieb am 25. September 2022 um 3:25 

Ich war heute zum ersten Mal bei dir... Was soll ich schreiben die Frau Macht süchtig.. ich dachte Ich 

habe schon alles gesehen und erlebt, aber diese Frau hat mich eines besseren belehrt.. Dankeschön 

nochmal bis zum nächsten Erlebnis 

Georg schrieb am 27. Juli 2022 um 20:35 

meine Zugänglichkeit wird um Ihre hypnotischen Manipulation nicht herum können. 

alexander schrieb am 17. Mai 2022 um 10:51 

Zum zweiten mal durfte ich mich in Stefanies Hände begeben. Sie hat durch ihre Stimme, ihre 

Berührungen und ihre Aura eine Illusion real werden lassen. Ich war nur noch Ihr Sitzmöbel, alles 

andere war aus meinem Kopf verschwunden. Seelig vor Glück habe ich die 90 Minuten, die sich wie 

30 anfühlten, genossen . Sie ist eine echte Magierin! Vielen lieben Dank! alexander 



Sissy Heino schrieb am 10. Mai 2022 um 21:21 

Ich war vorletzten Samstagabend bei Lady Stefanie um mit meiner Erziehung zur Sissy bei Lady 

Stefanie zu beginnen. Eigentlich wollte ich schon als Sissy gekleidet bei der Lady erscheinen, 

allerdings hat mich der Mut verlassen und ich habe doch eine normale Hose und einen Hoody 

angezogen. Bei der Lady angekommen sollte ich mich erst zur Sissy kleiden und mich der Lady 

präsentieren. Die Lady hat mir dann gezeigt wie ich meine Augen schminken soll und mir ein 

Lauftraining auf meinen hohen Absätzen gegeben. Danach hat die Lady mich an ihrem Fenster 

präsentiert, erst gemeinsam dann durfte ich mich auf einem Hocker sitzend alleine präsentieren 

während die Lady ihren Strap-on angelegt hat. Dann sollte ich in die Hocke gehen und ihren 

Gummischwanz blasen, dabei hat die Lady das Fenster geöffnet. Leider wollte mich aber keiner 

haben, aber vielleicht beim nächsten mal. Da mich niemand wollte hat die Lady das Fenster wieder 

geschlossen und mich auf ihrer Liebesschaukel positioniert und und meinen Sissykitzler 

aufgeschlossen und mich solange genommen bis mein Sissykitzler ausgelaufen ist. Die Lady hat mir 

auch ein Hypnosetreffen angeboten um meinen Wunsch eine richtige und brauchbare Sissy zu 

werden, wahr werden zu lassen. Ich werde auf jeden Fall wieder die Lady besuchen und werde auch 

ein Hypnosetreffen vereinbaren und vielleicht werde ich auch die Sissy der Lady Stefanie. Ich würde 

mich darüber sehr freuen wenn mir dieser Wunsch erfüllt wird. 

Peter Wilhelm schrieb am 18. März 2022 um 14:38 

Hier möchte ich allen Interessierten und Neugierigen mal im Detail berichten, wie meine letzte 

Sitzung ablief. Lady Stefanie und ich hatten im Vorfeld ein Rollenspiel besprochen, dass meine Herrin 

perfekt umgesetzt hat. Es war am frühen Nachmittag und ich bin ohne Termin auf der Stahlstraße 

gelaufen. Irgendetwas hat mich dorthin getrieben. Ich habe mich stets vom Fenster meiner Herrin 

abgewandt, sodass Sie mich nicht erkennt. Doch da hatte ich Lady Stefanie unterschätzt. Sie schaute 

runter zu mir und ich musste hoch zu Ihr schauen. Sie zwang mich mit Ihrem Blick zur Eingangstür. 

Dort angekommen erschien Sie nach wenigen Augenblicken. Bereits an der Tür zwang Sie mich alle 

Kleidung auszuziehen. Anschliessend musste ich meine Kleidung ordentlich falten. Lady Stefanie hat 

mich dann zum Packesel gemacht. Sie schnürte die Kleidung auf meinem Rücken. Einige Männer 

beobachteten mich dabei, wie ich nackt und gefesselt als Packesel im Flur stand. Dann zwang Lady 

Stefanie mich dazu, auf allen Vieren die Treppe hoch zu Ihrem Studio zu kriechen. Kaum 

angekommen, fand ich mich präsentiert am Fenster wieder. Eine Haube mit Eselsohren zierte meinen 

Kopf. Als wenn meine Präsentation nicht schlimm genug war, machte Lady Stefanie auch noch Photos 

von mir. Ich fühlte mich Ihr total ausgeliefert. Genau dies Gefühl sollte das Ergebnis unseres 

Rollenspiels sein. Einfach toll. Natürlich würde ich noch eine ganze Zeit weiterbehandelt. Die Eier und 

der Schwanz wurden abgebunden. Meine Brustwarzen abgeklemmt und natürlich hat Sie mich auch 

noch gezwungen, selber zu wixxen. Das ganze hat schmerzhafte 2 Stunden gedauert und ich habe 

jede Sekunde genossen. Vielen Dank liebe Lady Stefanie für diese tolle und aufregende Erfahrung. Ich 

freue mich schon auf das nächste Mal. 

Stefan schrieb am 16. Februar 2022 um 21:24 

Hatte heute eine tolle geile Zeit bei dir , hierfür erst mal Dankeschön. Das was dich aber 

unterscheidet ist deine Ruhige , Liebe , Sympathische und Zuhörende Art......habe mich richtig wohl 

bei dir gefühlt. Denke wir sehen uns wieder , bis Dahin schön Gesund bleiben. LG . der mit der zwei 

Ringen 

Peter-Wilhelm schrieb am 30. Januar 2022 um 17:12 

Liebste Herrin Lady Stefanie. Ich habe Sie nun mehrfach besucht und fühle mich genötigt, meine 

fantastischen Erlebnisse hier nieder zu schreiben. Ich bin vor einiger Zeit als neugieriger Anfänger, 



über die Hypnose-Therapie auf Sie gestoßen. Das war bereits eine tolle Erfahrung. Aber was danach 

folgte war einfach wahnsinnig. Ich hätte nie gedacht, einmal einer Herrin als Sklave ausgeliefert zu 

sein. Nun einige Sessions weiter bin ich Herrin Stefanie vollständig hörig. Meine ausgefallenen 

Fantasien setzt Sie eins zu eins um. Ob Schmerz, Ekel oder Angst - Sie versteht es alles 

Gefühle/Empfindungen perfekt einzusetzen. Ich bin immer noch sehr aufgeregt wenn ich Sie besuche, 

doch bereits in den ersten Minuten nimmt Sie mir jede Scheu bzw. lässt mir keine andere Wahl. Ich 

erlebe Sachen, die ich nur in meinen dunkelsten Fantasien geträumt habe. Ich stehe vollkommen 

nackt und perfekt gefesselt öffentlich zur Schau. Ich habe einen fremden Schwanz im Mund oder 

wichse einem weiteren Sklaven den Schwanz. Jedes Treffen ist anders und jedes Mal wieder eine 

Steigerung. Ich bin gespannt was meine Herrin Stefanie noch mit mir machen wird. 

Heino schrieb am 30. Januar 2022 um 15:10 

Liebe Herrin Stefanie, ich möchte gerne Ihr Dienstmädchen und Zofe werden. Bitte Bilden Sie mich 

aus nach Ihren Wünschen. Devote Grüße Heino 

andreas schrieb am 20. Dezember 2021 um 23:32 

Liebe Herrin Stefanie Ich wollte Ihnen heute mal sagen, wie toll Sie sind und wie schön Sie immer 

dafür sorgen, dass es mir gut geht und ich mir keinen Kopf machen muss. Es ist so lieb und rührend , 

sie kümmern sich um alles und man ist gut umsorgt und aufgehoben. ! Sie gehen so auf meine 

Wünsche und Bedürfnisse ein und wir haben immer oft Gedankenübertragung bei den Ideen. Freue 

mich immer auf sinnliche Stunden und erotische Begegnungen. Haben Sie vielen ,lieben Dank Ihr 

grosser Fan andreas 

Der Große         schrieb am 30. Oktober 2021 um 1:44 

Ich melde mich dann auch mal in einem Beitrag zu Wort. Ich hatte jetzt schon mehrere Sessions bei 

meiner Herrin Stefanie. Es ist immer wieder spannend komplett von ihr beherrscht zu werden. Egal 

ob sich die Seile, Manschetten oder Folie eng über den Körper zieht. Es ist immer im wahrsten Sinne 

fesseln.. bis zur Bewegungslosigkeit. Einfach perfekt für einen Sklave wie mich. Die Herrin hat alle 

perfekten Griffe drauf und verschnürt einen bis zum Wahnsinn. Ich freue mich schon auf die nächste 

Session. Es ist immer wieder Wahnsinn ausgeliefert zu sein. Einfach eine Ehre! 

Friseurmodell Nr. 5 schrieb am 26. Oktober 2021 um 16:11 

Verehrte Lady Stefanie , ich denke das ich lange gesucht habe um das zu finden was ich brauche. Auf 

unsere Session am Freitag freue ich mich sehr, und ich denke das es eine sehr schöne Session für uns 

beide geben wird. Alles was man sehen kann und was wir besprochen haben passt schon mal zu 

100% !! Der Rest wird dann auch zum Selbstläufer . Wie gesagt ich bin froh das ich den Weg zu Ihnen 

gefunden habe. 

Leibeigener Eigentum der herrin schrieb am 24. Oktober 2021 um 0:43 

Die Ehre das Natursekt der herrin genießen zu dürfen, danke 

Leibeigener Eigentum der herrin schrieb am 24. Oktober 2021 um 0:35 

Stolzer Sklave leibeigener Eigentum real für immer der herrin das große Privileg die Ehre haben zu 

dürfen 

andreas schrieb am 20. Oktober 2021 um 21:58 

Verehrte Herrin Stefanie Glückwunsch zu ihrem neuen Raum , sehr ruhig dort und so klasse 

geworden. War eine Offenbarung mit Ihnen bei der letzten Session. Danke Auch wunderbar die 



neuen Fotos auf Ihrer Website. Richtig hochklassig und eine tolle Werbung für Sie !! Es weckt die Lust 

auf neue Ideen und regt die Fantasie an. Bis zum nächsten Mal LG Andreas 

Sklave leibeigeneren Eigentum schrieb am 19. September 2021 um 7:52 

Eigentum Diener Sklave der Herrin Stefanie das große Privileg das große Glück die Ehre zu haben ihr 

Sklave sein zu dürfen heute hatte die große Ehre von Ihr trinken zu dürfen das große Glück ihre 

Absätze zu küssen die Ehre ihr Hund sein zu dürfen die Ehre ihr leibeigenerer Diener Sklave ihre 

danke Gebieterin Herrin göttin vielen Dank Herrin Stefanie ihr Sklave leibeigenerer Eigentum mit stolz 

sein zu dürfen danke 

thorsten schrieb am 10. Juli 2021 um 10:45 

Lady Stefanie sie sind eine wunderbare tolle Lady.. Mit Ihrer sanftmütigen, lieben und fordernden Art, 

schaffen Sie es immer wieder , das man sich einfach wie ein besonderer Wurm fühlt und die Erregung 

Ihr Objekt sein zu dürfen, erfüllt einem mit Stolz . Lady Stefanie Sie sind die BESTE 

mark schrieb am 16. Juni 2021 um 13:52 

Ich habe mit Lady Stefanie meine Herrin gefunden Sie ist eine extrem intelligente Frau und ich darf ihr 

Eigetum sein. Sie bestimmt wann ich zu ihr kommen darf und wann nicht. Ich bin Ihr sexuell total 

verfallen. Manchmal darf ich erst nach mehreren Tagen zu ihr. Solange lebe ich in Keuschheit weil sie 

mir einen Peniskäfig angelegt hat. Wenn ich mal zu frech war bekomme ich mal so richtig den Hintern 

versohlt was mich dann so richtig scharf macht. Ich werde auf ewig ihr Eigentum sein 

Andrew schrieb am 25. November 2020 um 22:24 

Ein Gruss der Verehrung an meine Göttin und hochgeschätzte Herrin Stefanie: Sie sind eine 

wunderbare Herrin. Eine Könnerin ihres Faches,sehr sehr einfühlsam und achtsam. Auch kann man 

mit Ihnen offen über alles sprechen.Ihre besondere Fesselkunst, auch speziell mit Seilen ist immer ein 

Hochgenuss , es gibt keine Chance zu entkommen ! Auch toll ist es Ihre tollen Beine in Strümpfen 

gehüllt, bewundern und verehren zu dürfen. Sie haben das optimale Gespür zwischen "Zuckerbrot 

und Peitsche" Auch ihre Handschrift mit den Züchtigungsinstrumenten ist nicht zu verachten und sehr 

konsequent. Sehr natürlich wirken Sie als Domina und voller Fantasien und Ideen,immer aufs Neue 

überraschend und nie langweilig. Alles in Allem immer eine grosse Freude in Ihren Fängen und unter 

Ihrer Macht zu sein. Hingebungsvoll und voller Dank A. 

Andi schrieb am 1. November 2020 um 18:23 

Ich bedanke mich wie immer für die wunderbare Session .ihre fantasie und spielfreude und ihr 

einfühlungsvermögen sind grosse klasse. Auch die tollen gespräche mit ihnen Fühle mich verstanden 

und gut aufgehoben. Es ist immer ein genuss pur bei ihnen als gast Meine verehrung und herzlichen 

gruss 

Spielzeug der Herrin schrieb am 10. Oktober 2020 um 20:24 

Es war wieder eine einmalige Stunde, die ich in den Fängen der Herrin verleben durfte. Einfach top 

auch diesmal! 
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Jörg schrieb am 20. September 2020 um 21:13 

hallo Stefanie hatte heute eine tolle sessoin mit dir für die ich mich noch mal bedanken möchte .Du 

hasr genau die richtige Mischung zwischen strenge und konsquentz auf der einen seite und auf der 

nderen Seite hast auch sehr einfühlsam eine wiederhohlung ist garantiert lg Jörg 



Jens schrieb am 31. Mai 2020 um 10:05 

Auf der Suche nach einer für mich ganz neuen Erfahrung landete ich auf der homepage „ andersartig-s 

von Lady S“tefanie und schon ihre Startseite machte mich richtig neugierig auf sie. Ihr Texte wie auch 

ihre Bilder schienen niveauvoll, authentisch und im Vergleich zu den meisten anderen „Ladies“ 

natürlich und unverstellt. Spontan entschloss ich mich, wenn auch etwas nervös, sie zu kontaktieren 

und ihre angenehme Stimme beruhigte und begeisterte mich noch mehr. Sie bot mir, wegen der 

momentanen Situation und dem bestehenden Kontaktverbot eine Telefon Hypnose mit inkludierter 

Erotikfantasie an. Ich sollte ihr schreiben was ich gerne erleben möchte und sie würde es einfließen 

lassen. Der Gedanke, meine Fantasien mit Hilfe eine Hypnose intensiver ausleben zu können, fand ich 

reizvoll und sehr verführerisch und so verabredeten wir uns noch für ein Telefonat in der selben 

Woche. Ich kann es vorweg nehmen die Hypnose war toll! Mit ihrer so angenehmen, beruhigenden 

und auch schönen Stimme führte sie mich zuerst in einen sehr entspannten, hypnotischen Zustand, um 

mich danach mit erotischer und flexibler Stimme meine vorgeschlagene Fantasie intensiv erleben zu 

lassen. Liebe Stefanie, Danke dir für dieses tolle Erlebnis und ich freu mich schon auf eine 

Fortsetzung! Jens 

Ditmar schrieb am 4. Dezember 2019 um 23:16 

Tolle Zeit mit dir danke bin. Wieder in Brasilien 

Andreas schrieb am 5. November 2019 um 5:42 

Ich war auf der Suche- auf der Suche nach etwas „Anderem“ als ich das Netz durchwühlte und auf 

diese Homepage von Lady Stefanie stieß. Hier blieb ich hängen- ich hatte das Gefühl, das „Andere“- 

“Andersartige“ gefunden zu haben. Ein Termin war schnell gefunden und so wurde ich schon bald von 

Lady Stefanie zu ihrem Studio auf der Stahlstraße gelotst. Die Stimmung in dem kleinen Studio in 

dem es an nichts mangelt war direkt sehr warm, aufgeschlossen und... erotisch- kurzum, ich fühle 

mich sehr wohl und bereit, Lady Stefanie meine intimsten Wünsche zu offenbaren. Als ich der 

wundervollen Lady Stefanie gegenüber saß, fiel mir direkt ihre ausgesprochene Aufmerksamkeit, 

Sensibilität und Fähigkeit auf, sich in ihr Gegenüber hinein zu versetzen. Alternativ zu einer 

„klassischen“ Session bot sie mir eine Hypnose- Session an, um tiefer in mich vorzudringen und 

verborgen Wünsche herauszufinden- sehr interessant doch heute war mir eher nach etwas „realem“. 

Unsere Session werde ich hier nicht beschreiben da ich mir sicher bin, dass bei Lady Stefanie niemals 

eine Session wie die andere ist... es sei nur soviel gesagt, dass mein Horizont in dieser Zeit erweitert 

wurde, mein Puls so manches mal raste und die Session mit völliger Entspanntheit endete... Im 

Anschluss ließen wir das erlebte nochmals Revue passieren. Abschließend kann ich sagen, dass ich 

eine wundervolle Zeit mit der zauberhaften Lady Stefanie erlebt habe und mir einer Sache sicher bin - 

Ich komme wieder!! 

Charly schrieb am 3. November 2019 um 8:18 

Eine wundervolle Frau. Sie hat mich zu ihrem Hund gemacht. Für den Moment gehörte ich nur ihr. Sie 

war meine Herrin. Ihre Demütigungen waren voller Liebe. Ihre Berührungen haben mich mit Wärme 

überflutet. Sie hat mich die Intensität weiblicher Dominanz spüren lassen wie noch nie zuvor. In 

unterwürfiger Dankbarkeit Charly 

Karsten schrieb am 1. Oktober 2019 um 12:25 

Mir war nach Veränderung, welche wusste ich aber nicht - einfach mal so. Zeit war da, also nach 

gefühlten 15 Jahren einfach mal über die Stahlstraße schlendern und Eindrücke sammeln. Und 

Eindrücke gibt es hier genug, eine Ansammlung an Studios, schon fast eine Reizüberflutung. Meine 

Kreise zogen sich immer enger um das Fenster von Stefanie, die den Schriftzug "andersartig" 

hervorgehoben hat. Das war wohl der entscheidende Faktor um mich zu Ihrem Fenster zu wagen. 

Etwas Smaltalk und dann ging es schon in ihr Studio. wir einigten uns auf eine "Kennenlernsession" 

um uns anzunähern. Mir war danach mal etwas mit Hypnose zu probieren . Schnell wurde mir klar, 



dass Stefanie die richtige Stimmung bei mir traf, aber auch sagte das es ein langer Weg sein kann bis 

es funktioniert. Ich müsste Geduld haben, aber könnte auch jeder Zeit davon Abstand nehmen. Nun, 

zwei Themen die mittlerweile Meines sind, Hypnose in Verbindung mit SM. Stefanie beherrscht 

beides perfekt, gerade in dieser Kombination und keineswegs Überfordernd, sondern wiederholend 

und doch immer wieder neu. Für mich eine neue Richtung deren Ende ich noch nicht kenne. 

Dreckshure schrieb am 23. Juni 2019 um 20:27 

Wir haben jetzt schon öfter gespielt und sind langsam aufeinander eingespielt!       Und es ist von Mal 

zu Mal schöner! Ich danke Ihnen für jeden Moment! 

Ingo schrieb am 14. Juni 2019 um 16:17 

Mein erster Besuch bei der ehrenwerten Lady Stefanie war einfach der Hammer! Sie empfing mich in 

einem super Studio, da bleiben keine Wünsche offen! Die empathische und einfallsreiche Art der Lady 

machte es mir leicht mich fallen zu lassen. Sie unterzog mich einem Spanking mit einfühlsamer 

Aufwärmung und hat mich ihre Macht fühlen lassen. Was für ein herrliches Erlebnis! Ich komme sehr 

gerne wieder und traue mich dann vielleicht mich mal den Strapon der Lady spüren zu bekommen. 

schrieb am 11. Mai 2019 um 3:02 

Hi ein Traum eine Göttin Herrin die beste die es gibt ich wäre so gerne ihr Sklave ich wäre so stolz ihr 

Sklave sein zu dürfen 

Heinz schrieb am 7. April 2019 um 16:51 

Auch ich hatte vor einiger Zeit das Glück Herrin Stefanie kennenzulernen. Nachdem ich auf der 

Schaukel lag hat sie meine Arschfotze kräftig durchgefickt. Dann musste ich meinen Sklavenpimmel 

wichsen und ihren Umschnalldildo blasen. Dabei bekam ich Ohrfeigen und wurde ins Gesicht 

gespuckt. Nachdem ich meine Ladung Ficksahne auf meinen Bauch gespritzt hatte tunkte die Herrin 

ihren Gummipimmel in meine Wichse und ich leckte ihn wieder und wieder ab. Ich werde das auf 

jeden Fall wiederholen! 

Oliver schrieb am 15. März 2019 um 15:26 

Hallo, Sollten Sie mal in die Nähe von Stuttgart kommen oder ich in die Nähe von Essen möchte ich 

Sie unbedingt kennenlernen, Mega Homepage mit viel Infos da brennt das Kopfkino durch. SKLAVE 

O. 

Josef schrieb am 4. März 2019 um 10:20 

Bin beim Absuchen der Lustlandschaft binauf Domina Stefanie gestoßen und habe schon online das 

Menu vorab besprochen. Stefanie hat schnell und sympathisch geantwortet und so war auch der 

Empfang. Die Umgebung des Appartement im Stahlstraßen-Quartier ist allerdings wenig einladend. 

Stefanie ist sehr kundenorientiert. Sie ist wirklich daran interessiert, die Wünsche und Einstellung zu 

erkennen und drängt einem nicht irgend eine Nummer auf. Bei dem ersten Treffen lag der 

Schwerpunkt auf Anal. Ich legte mich auf eine Schaukel und sie hämmerte mich fest, tief und 

rhythmisch mit einem umgeschnallten Dildo im Po. Die Schaukelbewegungen verstärkten die 

Behandlung ungemein und erfassen den ganzen Körper. Richtige Bergmannsarbeit. Mein Genital war 

abgebunden und die Brustwarzen eingeklemmt. Die Dreifachbehandlung von Po, Genital und Brust 

war einfach Wahnsinn. Dann wurde ich auf einer Behandlungsliege gefesselt und mit einer Kopfhaube 

versehen. Da hat ich etwas Atemprobleme. Stefanie stieß einen Dauervibratos in meinen Po, der mein 

ganzes Becken in Erschütterung bracht. Sie kniff meine Brustwarzen bis an die Schmerzgrenze und 

ging Schwanz und Eier hart an. Raffinierte Behandlung auch an der Eichel. Nur durch geschickte 

Pausen musste ich nicht gleich abspritzen, aber schließlich ging’s nicht mehr und der Saft entwich 

meiner heißen Röhre. Mein Po pochte noch eine ganze Weile nach der Behandlung und ich kann nur 



sagen: Wahnsinn und Danke Stefanie! Das nächste Mal wollen wir Hypnose ausprobieren. Bin 

gespannt, welche Lustdimension sich da auftut. 

Daniel schrieb am 2. Februar 2019 um 6:21 

Wahnsinn die beste domina die es gibt die hat mich so geil gemacht das ich alles an ihr so geil finde ns 

noch nie gemacht und sie ist so eine Traum Frau das ich sie drum gebeten habe das sie mich bitte 

anpisst noch nie davor gemacht und sie hat mich dazu gebracht das ich sie angebettelte sie ist die beste 

domina ich bin süchtig nach meiner Göttin 

Will61 schrieb am 26. Januar 2019 um 22:57 

Hallo, ich war vor einiger Zeit bei Stefanie und fand es einfach super heiß und genial! Wie ein geiler 

Film in dem ich Mitwirkender war..... Vor ein paar Tagen bin ich mal auf die Idee gekommen, diverse 

Foren zu durchforsten und habe eigentlich gar nichts über Stefanie gefunden. Deshalb habe ich 

beschlossen hier mal einen ausführlichen Erlebnisbericht zu schreiben...... An einem späten 

Nachmittag, es war schon dunkel, machte ich mich auf die Suche und landete auf der Stahlstrasse. Da 

ich es dort noch nicht so kannte, lief ich zunächst hin und her und verschaffte mir einen Überblick. 

Nicht lange, da viel mir eine nette Blondine mit Brille auf, an deren Tür „andersartig-s.de“ stand. Sie 

war für mich irgendwie beeindruckend und hatte eine dominante, interessante, natürliche 

Ausstrahlung. Es folgte eine kurze Verhandlung an der Tür und ich war drin. Sie gab mir ein Latex-

Outfit mit Maske. (Rock-, Oberhemd-, Latex - Maske) Damenstrumpfhose, Stiefelchen in meiner 

Größe. Ich war nun die geile Latex Sau. In meinem Outfit fühlte ich mich richtig wohl. Nicht lange, da 

landeten wir am Fenster, ich kniend und ihren Vorbinddildo blasend. Einige Männer standen draußen 

und sahen mit Abstand zu. Dann kam einer vorbei der mehrmals hin und her lief und Interesse zeigte. 

Stefanie bat ihn ins Zimmer. Im vorderen Teil des Raumes zog er sich aus und zog sich einige selbst 

mitgebrachte nuttige Klamotten an und eine Perücke auf. Mit seinem roten Lippenstift wirkte er wie 

eine überdimensionale Dame. Das machte mich irgendwie wahnsinnig an. Ich war inzwischen schon 

auf der Liebes- Schaukel gelandet wo meine Herrin mich mit dem Vorbinddildo durch nagelte. Die 

riesige „Dame“ kam und fummelte an meinem Penis herum, während ich ihren Minirock hoch streifte 

und Ihn in den Mund nahm. Dabei fickte mich meine Herrin weiter schön durch. Plötzlich fühlte ich 

wie warmes Sperma das Kondom in meinem Mund füllte. Die große „Dame“ reinigte sich, zog sich 

an, und ich musste auf die Knie vor Herrin Stefanie. Sie ohrfeigte mich mit Lederhandschuhen und 

schrie mich an was ich doch für eine Schlampe sei die sich durch ficken lässt und dabei auch noch 

fremde Schwänze in den Mund nimmt.... Mein kleiner Willy, der sowieso schon extrem gereizt war, 

Spritze los. Danach, auspellen, waschen und gut gelehrt nach Hause.... Freue mich schon auf 

Wiederholung !! 

Andre schrieb am 31. Dezember 2018 um 11:14 

Hallo Leute Hallo Stefanie Vor ein paar Tagen war ich mal wieder bei ihr und es war wieder toll. Ich 

habe mich sehr gut aufgehoben gefunden. Sie hat genau gewusst wie sie mich kriegt und wie ich es 

brauche. Freue mich auf das nächste mal. Gruß Andre 

Dieter schrieb am 25. Oktober 2018 um 23:07 

Gute zwei Stunden ganz neue Erfahrungen... Es war für mich (BDSM erfahren) die erste Session unter 

Einbezug einer Hypnose. Tatsächlich habe ich eine Session erleben dürfen an die ich sicher noch lange 

und gerne denken werde. Vielen Dank nochmals, es war traumhaft. Tolles Ambiente, tolle Frau, eine 

ausgesprochen tolle Erfahrung. Ich hoffe wir sehen uns bald wieder. Dieter 

Markus schrieb am 3. September 2018 um 22:22 

Es lohnt sich! 

florian schrieb am 31. August 2018 um 22:39 



ich war heute zum ersten mal bei der Lady Stefanie, sie ist ja eine ganz respektvolle, strenge, 

kluge,kreative Frau , die in meinem Kopf, Seele,Herz und körper setzen bleiben wird. Ihre Ideen 

waren nicht nur Fantasientreffer sondern auch Grenzenbrecher. Am Ende hatte ich das Gefühl dass sie 

meine Göttin geworden ist. I freue mich schon auf nächstes mal wo ich unter ihrer heiligen Führung 

sein darf. 

Roland schrieb am 2. Mai 2018 um 21:10 

Lady Stefanie ist eine betörende und erotische Domina, Sie erzieht mit nötiger Strenge und ist 

konsequent und gnadenlos, die vereinbarten Ziele mit Ihrem Delinquenten zu erreichen. 

Sklave Florian schrieb am 11. November 2017 um 2:16 

Sie ist einfach eine Wahnsinns Frau und Herrin. Sie weiß ganz genau was sie macht und Schon des 

öfteren da gewesen und ich würde es immer und immer wieder tun         
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Marvin23 schrieb am 5. September 2017 um 18:18 

Sehr guter Service und tolles Ambiente freue mich wiederzukommen. 

Stefan56 schrieb am 25. April 2017 um 6:45 

Ja ich kann es nur bestätigen, alles versprochene wurde erfüllt und noch mehr....... Super Service. 

super Qualität, einfach nur Klasse.... Ich komme wieder               

Waled schrieb am 12. April 2017 um 1:30 

Hallo Ich hatte zwei Stunden danke 

Hans Dampf schrieb am 2. April 2017 um 10:45 

Nicht nur die Webseite ist super gut sondern auch das was die Webseite so verspricht........ korrekter 

Service unbedingt empfehlenswert mit einem großen Wiederholungsfaktor 
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